

Mainz, 09.04.2025

Antrag 0596/2025 zur Sitzung am
**Änderungsantrag zu Beschlussvorlage 0229/2025: Nutzung der städtischen
Unterkünfte für die Unterbringung obdachloser Menschen (FDP)**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Beschlussvorlage wird um folgenden Satz ergänzt:

„Die Stadt Mainz verzichtet auf die Erhebung der Nutzungsgebühr für die Inanspruchnahme der Notschlafplätze.“

Begründung:

Viele Obdachlose Personen sind vor allem in den Wintermonaten auf die Notschlafplätze angewiesen. Durch Erhebung einer Gebühr in diesem Bereich könnte es zu einer Abschreckung und damit zu einer nicht Inanspruchnahme trotz Notsituation von diesem Personenkreis kommen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Susanne Glahn
Fraktionsvorsitzende